

## DOSCIENTOS NIÑOS PARTICIPAN EN EL CARNAVAL VILLANOVENSE

**Vva. de la Cañada, 5 de feb.-** Las actividades organizadas por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada durante la tarde de ayer, con motivo del Carnaval, tuvieron un gran éxito. Alrededor de un centenar de vecinos participaron en el pasacalles que recorrió las principales vías del municipio. Los talleres de máscaras, maquillaje y globoflexia así como los castillos hinchables y el karaoke tuvieron una acogida mayor: alrededor de 200 niños participaron en las actividades, que se desarrollaron hasta las 20.30 horas en el C.Cultural "La Despernada". En cuanto a los disfraces, destacó el disfraz de estrella que lucieron las integrantes de la Asociación de Mujeres del municipio (AMVAR). No obstante, también se dieron cita en el pasacalles un nutrido grupo de cocineras y camareras, las princesas de los cuentos de Disney, hadas, brujas y superheróes como batman.